



棹前昆布の寄贈がありました

黎
明

厚岸町立特別養護老人ホーム 心和園
広報委員会発行

令和3年8月6日に厚岸漁業協同組合様より、棹前昆布20キログラムの寄贈がありました。入居者の皆様も大変喜ばれています。ご寄贈いただきました昆布につきましては、入居者の皆様の食事の食材として活用させていただきます。厚岸漁業協同組合様には毎年昆布のご寄贈をいただいております。厚岸の名産品であり、なじみ深い食材を、日々の食事の中で入居者の皆様楽しんでいただけたことは大変ありがたいことです。ご寄贈をいただきました厚岸漁業協同組合様に改めてお礼申し上げます。

8月の行事予定

多床室
誕生会
園外散歩
ユニット
誕生会
園外散歩・おやつレク



★おやつレク(ユニット)★
ユニットでは、7月21日におやつレクが行われました、今回のおやつはチョコレートケーキでした。8月にもおやつレクを予定していますので、皆様楽しみにしててくださいね。

職員の異動がありました

令和3年8月1日より施設職員の異動がありました。これまで施設介護支援専門員として勤務していました太田麻利子は、厚岸町社会福祉協議会居宅介護支援事業所に異動となります。また、田中由貴子が新たに生活相談員として配属されています。この場をお借りしご報告致します。

【指定居宅介護支援事業所 ケアマネージャー】
介護支援事業所に異動となりました。太田麻利子です。今まで、特別養護老人ホーム心和園でケアマネージャーとして務めておりました。多くの利用者様、家族様と関わらせていただき、多くの学びを得させていただきました。部署は異動となりますが、今後も利用者様・家族様に寄り添えるケアマネージャーを目指してまいります。



【特別養護老人ホーム 心和園生活相談員】
田中 由貴子



この度、8月より心和園の生活相談員として入居者様、家族様に関わらせていただくことになりました。田中由貴子です。現在のコロナ禍の中でも入居者様に楽しく、穏やかに過ごしていただけるような支援を心がけていきます。家族様にもご連絡する機会が増えるかと思いますが、どうぞよろしくお願い致します。

編集後記

7月23日より東京にて開催されていた夏季オリピックが8月8日閉幕しました。コロナ禍での開催ということで、様々な制限がある中での開催ではありましたが、日本選手の多くの活躍に、心和園の入居者の皆様も毎日声援を送っていたようです。

今回の黎明では、厚岸漁業協同組合様からの棹前昆布の寄贈、厚岸町から導入された非接触型検温計、また7月に行われた施設内行事を中心にお伝えしました。

行事については、今回はサマードリンクをご用意し、皆様に夏を感じていただこうと行事委員が企画しました。ささやかな夏イベントではありますが、入居者様に喜んでいただけたようです。

9月には敬老記念品授与式を予定しておりますが、感染対策のため、昨年同様規模を縮小しての開催を予定しています。敬老記念品授与式については、次号黎明にて詳しくご案内する予定です。

非接触型検温計が導入されました



令和3年7月20日に、非接触型の検温計3台が厚岸町より導入されています。

施設の各玄関口に設置させていただきます。この検温計はAIカメラが顔を自動認識し、瞬間的に体温を検知し、37.5度以上の場合には警告されるものです。新型コロナウイルスに対する感染対策は今後も必要ですので、有効に活用させていただきます。

扉越し面会について

先月号黎明でもお伝えしておりますが、心和園では施設玄関での扉越し面会を実施しております。扉越し面会が可能となつてから、多くの家族様に来園いただいております。今後もご連絡をお待ちしておりますが、扉越し面会時のお願いについて再度お伝えします。

- ① 扉越し面会は9時～16時の間とさせていただきます。
- ② 長時間の面会のご遠慮いただくようご協力ください。
- ③ 扉越し面会ご希望の際には、前日までにお電話でご連絡ください。
- ④ 土日祝日についても、できるだけご希望に添うよう対応して参りますが、事務所職員が不在であることもあり、面会対応が難しい場合がございます。

なお、お盆時期であることもあり、面会をご希望される方も多くなるかと思いますが、重複の面会とならないよう調整させていただきます。ご希望の時間に添えない場合もございますので、その点ご了承ください。

7月の行事

★サマードリンク（ユニット）★

ユニットでも7月30日に、アイスフロートを皆様に用意させていただきました。フロートは色鮮やかで、「これはなんていう飲み物なの？美味しいね」と皆様から大変好評でした。



★7月誕生会（ユニット）★

7月にユニットでは福井様、跡治様のおふたりが誕生日を迎えられました。お寿司やケーキ、プレゼントなどに喜んでいただけたようです。



★7月誕生会（多床室）★

7月に多床室では、3名の皆様が誕生日を迎えられています。ささやかながら、誕生会を誕生者の皆様個別にご用意させていただきました。プレゼントやケーキでお祝っています。皆さんに喜んでいただけたようです。
気温が高くなる日が多くなってきましたが、体調を崩されることなくこれからもお元気にお過ごしいただければと思います。



★サマードリンク（多床室）★

多床室第1フロアで7月21日に、第2フロアでは7月29日に、アイスやトロピカルジュース、アイスフロートなどの夏定番のドリンクメニューを皆さんに楽しんでいただきました。

おひとりお一人のご希望を確認しながらご用意させていただきました。感染対策により、当初予定していた夏祭りを自粛し、今回行事委員が企画させていただきましたが、皆さんに大変喜んでいただけたようです。

